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Top 3 Bericht des Vorsitz, Anfragen der Gemeindevertreter 
Aufgrund der kürzlich stattgefundenen GV-Sitzung ist durch Herrn Rabe wenig zu berichten. Er 
und Herr Neumann waren in Hamburg bei der Encavis AG (Vorhabenträger Solarpark) und 
haben sich über die Firma informiert, die dieses große Projekt in der Gemeinde Borrentin 
umsetzen wollen. Bonitätsnachweise enthält der Durchführungsvertrag. 
Derzeit leisten 2 Bürger Sozialstunden in der Gemeinde ab. 
Der Abarbeitung lässt sich entnehmen, dass Aussagen zu Anfragen zu mehreren Bäumen im 
Gemeindegebiet getroffen wurden. Der Baum an der Zufahrtsstraße Pentz darf nicht gefällt 
werden. Herr Rabe hat daher Herrn Schmitz beauftragt, die hochstehende Platte zu entfernen 
und durch Pflasterung zu ersetzen. 
Herr Thurau: Dann sollten in diesem Zusammenhang auch gleich die Löcher auf der 
Zufahrtsstraße Pentz zugemacht werden 
Herr Gneckow: Gibt es bereits einen Nachfolger für Udo Albrecht? 
Herr Rabe: Ausschreibung ist erfolgt, 1 Bieter (Schmitz) hat Angebot abgegeben, moderate 
Preise 
Herr Neumann: Baumpflegearbeiten sollten zeitnah erfolgen. 
Herr Rabe: Wird demnächst in Auftrag gegeben. 
Herr Bruhnke holt Angebot für Neuaufstellung einer Straßenlampe neben der Bushaltestelle 
Metschow ein. 
Herr Neumann: Wer wird Nachfolger für Elektro-Buth? Mindestens 2 defekte Straßenlampen 
(Borrentin bei Weinert und am Teich sowie an B194). 
Herr Rabe: Schwierig, Firma zu finden, voraussichtlich Fa. Kruschel, Malchin 
Nachtrag Verwaltung: an der B194 ist die Gemeinde nicht zuständig, wird an Straßenmeisterei 
gemeldet. 
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